



Bonjour

En annexe veuillez trouver ci-après une Lettre ouverte à l'Ambassadeur des États-Unis au Luxembourg en version française et anglaise. Elle a été remise à l'Ambassadeur ce samedi à 14 :00 lors d'un piquet de protestation devant l'Ambassade des États-Unis, 22 Bd Emmanuel Servais, 2535 – Luxembourg. Elle a été lue également à la Place Clairefontaine dans le cadre de la manifestation pour un cessez-le-feu immédiat et durable organisée par le CPJPO.

Nous vous souhaitons de belles fêtes.

Lettre ouverte à l'Ambassadeur des États-Unis au Luxembourg

Monsieur l'Ambassadeur **Thomas M. Barrett**

Notre organisation, acteur de la société civile, et les milliers de citoyens qui manifestent depuis 11 semaines dans les rues de Luxembourg, sommes profondément choqués par le rôle joué par les États-Unis dans les horribles crimes commis à Gaza et aussi en Cisjordanie. Nous vous prions de bien vouloir faire suivre cette lettre à votre gouvernement.

Des experts à l'ONU sont arrivés à la conclusion qu'Israël est en train de commettre un génocide dans la Bande de Gaza. Les preuves matérielles sont largement documentées, le caractère intentionnel est lui aussi prouvé à travers les déclarations sans détour des hauts responsables israéliens. A la date du 21 décembre, on dénombre plus de 20.000

Palestiniens – principalement des femmes et des enfants – tués par Israël dans sa guerre qu’il livre à une population sous occupation. Des milliers d’autres sont portés disparus, encore ensevelis sous les décombres des bâtiments bombardés. L’armée israélienne – armée sophistiquée et très bien renseignée - cible aussi les hôpitaux, le personnel soignant, celui des agences onusiennes, les journalistes et les agences de presse. Une population entière est déplacée, terrorisée et ne se trouve nulle part en sécurité. Le blocus de la Bande de Gaza prive une population entière d’eau potable, d’aliments, de médicaments, de fuel, de moyens de communication. Une punition collective injustifiable qui est en train de causer famine et épidémies avec son lot de nouvelles victimes à venir.

Alors que 153 États demandent un cessez-le-feu immédiat et durable à l’Assemblée générale des N-U, alors que le chef de la diplomatie européenne parle d’une situation "apocalyptique" à Gaza et que le pape François assimile les bombardements israéliens de civils à du terrorisme, les États-Unis continuent à bloquer toute résolution en faveur d’un cessez-le-feu et donnent ainsi feu vert à Israël pour continuer ses massacres. Depuis sa création, Israël a reçu 260 milliards de dollars américains, selon un rapport du Congrès, plus de la moitié de ce montant était destinée à l’aide militaire. Aujourd’hui à Gaza de nombreux civils sont tués par des munitions américaines, comme le prouve une enquête d’Amnesty International, les États-Unis sont cobelligérants dans une guerre coloniale de type génocidaire. L’Histoire retiendra la complicité criminelle des dirigeants occidentaux avec en tête celle de votre pays.

Cette complicité n’est pas nouvelle. Les États-Unis ont utilisé au moins 34 fois leur veto pour bloquer des résolutions du Conseil de Sécurité des N-U appelant Israël à respecter le droit international. Aujourd’hui l’armée d’Israël bombarde systématiquement les infrastructures des Nations-unies et plus de 100 employés de l’UNRWA, l’agence onusienne chargée des réfugiés palestiniens, ont été tués dans la Bande de Gaza depuis le 7 octobre, c’est sans précédent comme l’a souligné le quotidien français *Le Monde*. Le plus souvent l’État d’Israël fait preuve d’une attitude méprisante vis-à-vis des Nations-Unies alors qu’il doit son existence même à la Société des Nations.

Monsieur l’Ambassadeur, nous citoyens voulons vivre dans un monde régi par des règles et non pas par des guerres sans fin et par le droit du plus fort. Il est plus urgent que jamais d’arrêter le génocide en cours et de traiter les causes profondes de ce conflit en mettant fin à l’occupation et à la colonisation, en démantelant le système israélien d’apartheid imposé à la population palestinienne, en créant un État palestinien connecté en Cisjordanie, Gaza et à Jérusalem Est en accord avec le droit international.

Nombreux sont les citoyens qui se rappellent avec reconnaissance le rôle que les États-Unis ont joué dans la libération de notre pays du nazisme et souhaiteraient croire aux valeurs partagées de liberté, de justice et de droits humains. Dans cette optique nous espérons que les États-Unis réévaluent leur soutien à la guerre et aux politiques actuelles de l’État d’Israël et fassent partie de la solution au lieu du problème.

Veillez accepter nos meilleures salutations

*Le conseil d'administration du CPJPO,
ONG agréée par le gouvernement du Luxembourg*



Open letter to the US Ambassador to Luxembourg

Dear Ambassador **Thomas M. Barrett**

The civil society organization Comite pour la Paix-Juste au Proche Orient, alongside with thousands of citizens who have been demonstrating for the past 11 weeks in the streets of Luxembourg, a longstanding ally of your country, would like to address our deep concern over the role played by the United States in the horrific crimes committed in Gaza and also in the West Bank. We would appreciate it if you could share this letter with your country's leadership.

Multiple UN experts have reached the conclusion that Israel is committing genocide in the Gaza Strip. The material evidence is well-documented, and the intentional nature of the act is also proven by the explicit statements of senior Israeli officials. As of December 21, more than 20,000 Palestinians- mainly women and children - have been killed by Israel in its war against a population under occupation. Thousands more are missing, still buried under the rubble of bombed buildings. The Israeli army - a well-trained and equipped army- is also targeting hospitals, medical staff, UN agency staff, journalists and press agencies. An entire population is displaced, terrorized. Nowhere safe. The blockade of the Gaza Strip deprives an entire population of drinking water, food, medicine, fuel and means of communication. This unjustifiable collective punishment is causing famine and epidemics, with more victims to come.

We regret to note that, despite the call by 153 countries for an immediate and lasting ceasefire at the UN General Assembly, whereas the head of European diplomacy speaks of an "apocalyptic" situation in Gaza, and Pope Francis equates Israeli bombing of civilians with terrorism, the United States continues to block any resolution in favor of a permanent ceasefire, giving Israel a green light to continue its massacres. Since its creation, Israel has received 260 billion US dollars, according to a Congressional report, more than half of which was for military aid. Today in Gaza, many civilians are being killed by American munitions, as proven by Amnesty International report. The United States is co-belligerent in a genocidal colonial war. History will record the criminal complicity of Western leaders, led by your own country.

This complicity is not new. The United States has used its veto at least 34 times to block UN Security Council resolutions calling on Israel to respect international law. Today, the Israeli army is systematically bombing UN infrastructures, and more than 100 employees of UNRWA, the UN agency in charge of Palestinian refugees, have been killed in the Gaza Strip since October 7 - an unprecedented number, as the French daily *Le Monde* has pointed out. We regret to see the efforts by the State of Israel to discredit the United Nations, even though it owes its very existence to the League of Nations.

Mr. Ambassador, we citizens want to live in a world governed by rules, not by endless wars and the rule of the strongest. It is more urgent than ever to halt the ongoing genocide and address the root causes of this conflict by ending the occupation and colonization, dismantling the Israeli system of apartheid imposed on the Palestinian population, and creating a connected Palestinian state in the West Bank, Gaza and East Jerusalem in accordance with international law.

We recall with appreciation the role the United States played in liberating our country from Nazism, and believe in the shared values of freedom, justice and human rights between our two countries. With this in mind, we hope that the United States will re-evaluate its support for the war and the current policies of the State of Israel and become part of the solution instead of the problem.

Please accept our best regards.

The Board of Directors of CPJPO,

NGO accredited by the Government of Luxembourg



Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient asbl

ONG de développement - 136-138, rue Adolphe Fischer, L-1521 Luxembourg

IBAN: LU09 0019 2855 6791 9000 BIC: BCEELULL

+352 4 004 2764 | contact@paixjuste.lu | www.paixjuste.lu

